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本日のプログラム 次回のプログラム

第 2692 回例会
8 月 2 日（月）点鐘 11：00
クラブフォーラム
総会
※ 9日（月）は振替休日につき休会
※ 16 日（月）は定款適用につき休会

第 2693 回例会
8 月 23 日（月）点鐘 11：00
未定

国 際 ロ ー タ リ ー 会 長

第 ２ ７ ７ ０ 地 区 ガ バ ナ ー

第 12 グループガバナー補佐

●蕨RC		 蕨商工会議所	 	 　　火 12:30
●川口西RC　	 大和証券川口支店 4階	 　　火 12:30
●戸田西RC　	 木曽路戸田店	 	 　　木 12:30
●川口北RC　	 ベルヴィ武蔵野	 	 　　木 12:30
●川口北東RC	 川口市立グリーンセンター内レストラン赤柴	　　火 12:30
●川口中央RC	 川口キャスティ	7 階	アルファルーム	　　月 19:00
●川口むさし野RC	 川口市立グリーンセンター内レストラン赤柴	　　水 12:30
●戸田イブニングRC	 笹目コミュニティセンター「コンパル」	　　木 19:00
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大山一夫様	 いつもありがとうございます。
日坂敦夫様	 来月よりお世話になります。よろしくお願

いいたします。
星　宏和	 オリンピックスタートしました。金メダル

5個、銀メダル1個取りましたね。
	 本日は各委員長活動方針よろしくお願いい

たします。
浦野一郎	 結婚記念日祝いありがとうございます！！
小林寿之	 オリンピック始まりました。体操内村選手

まさかの落下、残念でした。各委員長よろ
しくお願いします。

金子洋太郎	 各委員長活動方針よろしくお願いいたします。
	 東京五輪開幕！！コロナ禍の困難な状況だ

からこそ、「後世に大事な教訓を残す歴史
的な成果」を期待したい。無観客開催とい
うこの度の事態が悲劇とは思わない。2020
東京五輪の成功を祈る！！

飯島　隆	 各委員長の皆様ご苦労さんです。誕生日祝
いありがとう。

	 新会員の齋藤さん、佐藤さんよろしく。
城戸重子	 7 月 19日は恒例の調神社の奉納舞ができ

ました。54回目の出演でした。
赤塚光朗	 オリンピック開催されて本当に良かった。
齋藤哲也	 兄妹で「金」初の快挙！ガンバレ日本！

月日
会員
総数

計算に
用いた
会員数

出席
者数

MU
出席免
除者の
出席数

欠席
者数

出席率

7/5 51 35 25 0 9 10 80.95％

7/12 53 37 24 0 10 13 72.34％

7/26 53 37 29 0 8 8 82.22％

お客様ようこそいらっしゃいました。
各委員長様、年度計画発表をお願いいたします。

植野正裕	 大野末壽	 八木橋　実	 奥墨元治	
金子耕治	 西袋彰一郎	 岡本忠美	 渡辺正文	
磯島栄一	 名嘉山博喜	 道下秀世	 永井　悟	
榎本浩子	 市ヶ谷久枝	 福永高士	 德永光昭	
長島裕之	 池永和義	 長谷川春一

前回迄累計 ６６件 １３６，０００円

本日の合計 ２９件 ４１，０００円

合　　　計 ９５件 １７７，０００円

◆環境保全委員会 池永和義委員長
　道満花壇への植栽、キャンドル
ナイト、530 運動の促進連絡会等
を行いたいと考えております。コ
ロナによって活動ができるか不明
確でありますが、行う時は皆さん
と一緒に進めていきたいと考えています。また当社
ではエコキャップ運動を行っており、ロータリーで
も行っていたと聞き、また再開できたらと思います。

◆ロータリー財団委員会 磯島栄一委員長
　皆さんご承知のとおり、ポリオ
撲滅を推進しております。ロータ
リー財団への寄付を皆さんに呼び
かけ、皆様のご理解のもとに寄付
をさせていただいております。

◆米山記念奨学委員会 植野正裕委員長
　戸田 RCでは牛	雨薇さんの世話
クラブとして活動しています。コ
ロナのため各事業が中止となって
いますが、世話クラブとしてでき
る限り助成したいと考えています。
こちらも寄付をいただくことによって運営をしてお
りますので、今年度もよろしくお願いいたします。

◆ S.A.A 西袋彰一郎委員長
　例会場が文化会館からこの商工
会館へ変更に伴い、色々と準備が
あります。委員の皆様のご協力を
お願いいたします。
　S.A.A は例会のスムーズな進行は
言うまでもなく、例会の大きな楽しみのひとつでも
ある食事の準備があります。コロナが収まるまでは
お弁当が中心となりますが、会員の皆様に喜んでい
ただけるような食事を用意したいと考えております。
　前年度 S.A.A の赤塚さんからお静かにのカードを引
き継いでおります。今年度も出番がないようにご協
力のほどよろしくお願いいたします。

◆クラブ研修リーダー委員会 金子洋太郎委員長
　昨年もコロナの関係で思うよう
に活動ができませんでした。
　今年はコロナの状況にもよりま
すが、昨年できなかった分一生懸
命やりたいと思っております。で

すが何分状況次第でございますので、開催する際に
はどうかひとつご協力をお願い申し上げます。
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第 2691 回例会報告
例 会 日：2021 年 7 月 26 日（月）
会　　場：戸田市商工会館  3 階

会長　星　宏和
　朝顔同好会の大山会長様、
日坂敦夫さん、ロータリー米山
記念奨学生の牛	雨薇さんよう
こそいらっしゃいました。
　非常に毎日暑い日が続いて
いる中、オリンピックが先週の
金曜日に開会式が行われました。
　21日に全競技の先陣を切り最初の試合として、福
島市福島県営あづま球場にて、ソフトボールの開幕
戦が行われました。日本はオーストラリアと対戦し
て5回コールド勝ちで順調なスタートを切りました。
またサッカー女子日本代表（なでしこジャパン）はカナ
ダとの初戦に臨み、1-1での引き分けとなりました。
　22日ソフトボール女子日本代表は、メキシコとの
戦いで、延長8回 3対 2で勝利しました。
　23日午後 8時に東京国立競技場で始まった開会式
では天皇陛下が開会の宣言をされました。大会には
205ヶ国約 1万 1000 人が参加し、過去最多の 339
種目に望みます。国内での夏季五輪は1964 年東京
大会以来 2度目、コロナ厳戒下で 57年ぶりの開催
となりました。入場行進は五輪発祥の国としてギリ
シャが先頭に立って50音順で進められ、日本選手団
は開催国として最後に入場しました。聖火リレーの
最終走者はテニスの大坂なおみ選手でした。
　24日より競技が本格的に始まり、柔道男子 60キ
ロ級の高藤直寿選手が日本人初の金メダル、柔道女
子48キロ級の渡名喜風南選手は銀メダルを獲得しま
した。一方で、体操男子では内村航平選手が鉄棒か

開会点鐘 星　宏和会長
ロータリーソング それでこそロータリー
行　　事 お客様紹介
 協賛金贈呈、ご挨拶
 7 月の結婚記念日祝い
会長挨拶 星　宏和会長
幹事報告 浦野一郎幹事
委員会報告 各委員会
クラブフォーラム 各委員会活動方針発表・各委員会委員長
閉会点鐘 星　宏和会長

幹事　浦野一郎
１．	熱海豪雨災害義援金ご協力の

お願いが地区より届いており
ます。募金箱を回させていた
だきますので、よろしくお願
いいたします。

２．	ロータリー日本100 年記念誌発売のご案内が地区
より届いております。ご希望の方はお知らせください。

３．	10月 24日（日）世界ポリオデーです。
４．	地区大会記念ポリオ根絶＆COVID-19 支援チャ
リティゴルフコンペが10月 4日（月）プレステー
ジカントリークラブにて開催されます。

◆社会奉仕委員会 浦野一郎幹事
　先日戸田ふるさと祭りの実行委
員会が開催され、代理で Zoomに
て参加させていただきました。
　今年度も戸田ふるさと祭りは中
止ですが、市役所と実行委員が中
心となり SNS で戸田ふるさと祭りの思い出の写真を
募集し、盛り上げようという企画が出ています。市
報にも掲載されると思いますのでぜひご覧ください。

◆ご挨拶 戸田朝顔同好会　大山一夫様
　毎年ご協賛をいただきありがと
うございます。コロナで今年も危ぶ
まれていたのですが、予定通り展
示会を行うことになりました。興
味のある方はぜひご来場ください。

◆公共イメージ委員会 道下秀世委員長
　コロナ禍のため毎回ハイブリッ
ド例会を行っています。Zoom 開
催にも皆さん慣れてきたと思いま
す。方針に SNS 等の連携も挙げま
したが、Facebook を復活させたい
と考えています。例会はもちろん、五大奉仕の様々
なイベントとも連携したいと考えております。

◆会員組織委員会 渡辺正文委員長
　星会長が会員増強に力を入れて
おりますので、60 周年に向け 60
名に近付けるような活動をしたい
と考えております。また退会防止
も取り組みたいと思います。

◆ロータリー情報委員会 西袋彰一郎委員長
　この委員会は前々年度会長が担
当します。主な活動は会員相互の
親睦をはかる炉辺会と新会員獲得
のため活動する異業種同好会の開
催です。今年度はコロナの状況を
見ながらどちらも開催したいと思っております。

ら落下して決勝進出を逃してしまいました。競泳男
子 400メートル個人メドレーで瀬戸大也選手も予選
落ちしてしまいました。大変残念でありました。
　25日は競泳女子400メートル個人メドレーで大橋
悠依選手が金メダルを、新競技のスケートボードの
男子ストリート堀米雄斗選手も金メダルを獲得しま
した。そして、柔道女子52キロ級阿部詩選手、柔道
男子 66キロ級阿部一二三選手兄妹揃っての金メダ
ルを獲得しました。卓球の水谷、伊藤組も非常に息
がぴったりで勝ち進み、決勝へ進んでおります。サッ
カー男子も2連勝してA組首位に立ちました。
　12日から東京都では緊急事態宣言が発令され、戸
田市においても 20日から 8月 22日まではまん延
防止措置が取られています。県をまたぐ不要不急の
移動など行動に充分お気を付けてテレビでのオリン
ピック観戦を楽しんでください。

──────────────────────
お 客 様
　戸田朝顔同好会 大山一夫様
　オブザーバー 日坂敦夫様
　2020-22 年度米山奨学生 牛雨薇さん

──────────────────────
● 7 月の結婚記念日祝い
 池永和義会員　浦野一郎会員

◆出席委員会 榎本浩子委員長
　例会に出席することがロータリ
アンの三大義務です。コロナ禍の
中通常の例会を行うこと、MUも
困難になりました。例会には万象
を繰り合わせて出席していただき、
また Zoomを利用し出席率の向上にご協力をいただ
きたいと思います。1年間よろしくお願いいたします。

◆親睦活動委員会 永井　悟委員長
　コロナ禍の中、会長、幹事、理
事会の決定に対して力を合わせ、
仲間意識を大事にして活動して参
りたいと思っております。1年間
よろしくお願いいたします。

◆プログラム委員会 赤塚光朗委員長
　プログラム次第ではロータリー
活動が楽しいかどうかが分かれま
すので非常に重要な部分だと認識
しておりますが、このコロナ禍の
中非常に厳しい状況です。卓話者
にお願いすることもできませんが、可能な限りはお
願いしたいと思っております。前年度会員卓話をさ
れていない方にはお話をしていただきたいと考えて
おりますのでその節はぜひお願いいたします。
　また開催できる環境になりましたらオープン例会
を開きたいと考えております。

◆健康管理委員会・ブライダル委員会 浦野一郎幹事
　健康管理委員会は、クラブ活動
を健全に推進するため、メンバー
全員の健康保持増進に努めます。
毎月1回会員の血圧測定を行いま
す。スムーズに新型コロナワクチ
ン接種を受けるための情報提供を行います。
　ブライダル委員会は、適齢者の登録、協力を会員
の皆様にお願いし、委員会と連携を保ち友愛の広場
への参加をはかっていきたいと考えております。

◆ニコニコボックス委員会 長谷川春一委員長
　コロナの異常な状態の中で、皆
様のご協力の中少しでも良い成績
をあげていきたいと思っておりま
す。よろしくお願いいたします。
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会長挨拶

幹事報告

クラブフォーラム

行　　事

委員会報告


